

GPM RECOMIENDA QUE EL TIPO RECTOR SE MANTENGA EN 5% Y QUE SE CONDICIONE SU TRAYECTORIA AL ESCENARIO EXTERNO:

Incierto efecto en el precio del petróleo por el conflicto Israel-Irán impactaría en la decisión de tasas del B. Central

El Grupo de Política Monetaria (GPM) que integran cinco economistas recomienda que en su decisión de hoy, el Consejo del Banco Central mantenga la tasa de interés de política monetaria (TPM) en un 5%.

La mayor preocupación que trae el reciente conflicto bélico entre Israel e Irán es el efecto en el precio del petróleo y de los combustibles en general, lo que puede significar un cambio importante en el escenario de la inflación este año y el próximo, dijo

Juan Pablo Medina. Además, hay que observar las consecuencias en el mercado financiero, si el dólar se sigue debilitando o vuelve a ser una moneda de refugio, agregó.

La percepción de Carlos Budnevich es que el conflicto Israel-Irán se va a mantener y eventualmente se puede profundizar, lo cual complica más el panorama de la economía mundial y chilena.

Esta situación agudiza el delicado contexto inter-

nacional afectado por la guerra comercial que hace prever un debilitamiento de la demanda externa.

Probablemente el Banco Central revalúe la dinámica de reducción de la TPM, dijo Budnevich. Medina comentó que quizás la trayectoria de la tasa de interés haya que condicionarla más a la evolución del escenario externo, que el Central dé indicios de que si el precio del petróleo va en tal o cual dirección, se justificaría una pausa.



El Consejo del Banco Central entregará su decisión sobre la Tasa de Política Monetaria (TPM) esta tarde.